



En breve



Reforma Laboral

El gobier- no mexicano

anunció que implementará gradualmente una jornada laboral de 40 horas semanales, con meta para enero de 2030. La presidenta Claudia Sheinbaum convirtió la iniciativa en una prioridad sexenal, respaldada por el secretario del Trabajo, Marath Bolaños. Actualmente, millones trabajan más de 40 o incluso 48 horas semanales. La reforma implica desafíos: resistencias empresariales, apoyo a pymes y sectores diversos. Se trata de equilibrar productividad, derechos laborales y viabilidad económica con cronograma claro.